



A FUEGO LENTO

ALFREDO
GONZÁLEZ
CASTRO

#OPINIÓN

En agosto se realizará la primera gran encuesta de Morena, con la que inicia el proceso para elegir al candidato o candidata presidencial de la AT

RUTA 2024: ADELANTAN LOS TIEMPOS EN MORENA



Más allá del resultado en las elecciones de este domingo en el **Estado de México y Coahuila**, los tiempos se adelantaron en Morena, por lo que será en agosto y no en septiembre cuando se haga la primera encuesta para elegir al candidato o candidata presidencial.

Este cambio de fecha fue notificado ya a las *corcholatas* del partido guinda, quienes a partir de hoy **iniciarán una nueva etapa en sus campaña internas**, pese a que todavía no arranca el proceso de manera formal.

Y uno de los que más dará de qué hablar en estos días será **Marcelo Ebrard**, quien prepara un anuncio muy "importante" sobre su permanencia en el gobierno federal y una propuesta que pondrá sobre la mesa para la realización del proceso interno. Lo que busca, me dice una fuente cercana al Canciller, es presionar a las otras *corcholatas* para que renuncien cuanto antes y compitan todos en igualdad de circunstancias.

Sobre la elección interna, propondrá un método basado en herramientas tecnológicas para evitar manipulaciones o sospechas de fraude. Sin embargo, del lado de Morena tiene otros datos y piensa que **Ebrard busca estirar la liga** para lograr un cambio radical en los planes de la dirigencia del partido o de plano, frente a la imposibilidad de hacerlo, retirarse de la contienda.

De ser así, no tienen claro **cuál sería el futuro** del hoy titular de Relaciones Exteriores. De lo que tienen certeza es que no permitirán que imponga su agenda al partido y mucho menos a las demás *corcholatas*, como **Claudia Sheinbaum, Adán Augusto López y Ricardo Monreal**. Todos ellos ya dijeron que actuarán con base en las reglas que imponga la dirigencia de **Mario Delgado** quien, por lo pronto, prepara todo para *acelerar el paso* y adelantar los tiempos.

De esa forma, la primera encuesta general, entre todos los quieran inscribirse en el proceso interno, se realizaría en agosto, para que dos meses después, en octubre, se conozca ya el nombre de la candidata o el candidato presidencial. Eso implica también que ninguno de ellos está obligado a renunciar, desde ahora, a los cargos que ostentan, como lo pide Ebrard.

Además, Sheinbaum tendría tiempo para entregar la remodelación de la **Línea 1 del Metro**, a finales del

mes de junio, y otras obras emblemáticas, así como rendir su último Informe de gobierno en **septiembre**.

Lo que vale la pena decir también, en este contexto, es que tanto el senador Manuel Velasco, del PVEM, como el diputado Gerardo Fernández Noroña, del PT, podrán participar en el proceso interno de Morena.

Todos en igualdad de circunstancias, pero con pocas o nulas posibilidades de ganar la nominación. El chiste es hacerles creer que son importantes, mientras las verdaderas *corcholatas* se meterán de lleno a la contienda a partir de esta semana, tras despejarse la incógnita en el Estado de México y Coahuila.

Buenas cuentas en el Edomex. Con el resultado de ayer se confirmó la hegemonía del **Grupo Texcoco** en el Estado de México y el presidente recibirá buenas cuentas de la maestra **Delfina Gómez**, pero también de **Mario Delgado** y, sobre todo del verdadero operador de la campaña: **Horacio Duarte**.

Este cambio de fecha fue notificado ya a las corcholatas del partido guinda

¿Peso Pluma en Coahuila? "Nos vamos a quedar con las ganas de ver a Peso Pluma", escribió ayer en Twitter el colega periodista Sergio Soto, tras confirmarse la estrepitosa derrota **Armando Guadiana**, de Morena, en las elecciones de Coahuila. El senador prometió que si ganaba la contienda, llevaría a su estado al popular cantante de **corridos tumbados**. ¡Lástima!

Y como dice **el filósofo... Nomeacuerdo**: "Quien juega con fuego puede quemarse, pero siempre se lleva una enorme sorpresa cuando sucede".

ALFREDO@ELHERALDODEMEXICO.COM / @ALFREDOLEZ



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MÉXICO	10	05/06/2023	LEGISLATIVO